

Newsletter der AHS Tagesbetreuung



Liebe Eltern,

wieder neigt sich ein Schuljahr dem Ende zu und die wohlverdienten Sommerferien stehen vor der Tür.

Gemeinsam blicken wir auf ein erfolgreiches Schuljahr in der Tagesbetreuung zurück, das von schönen und spannenden Momenten geprägt war. Wir haben die Kinder bestmöglich bei ihren Hausaufgaben unterstützt, ihnen eine angenehme Lern- sowie Spielzeit ermöglicht und nicht nur zu religiösen Anlässen mit den Schüler*innen gebastelt.

Am 22.06.2022 stand wie jedes Jahr ein Tagesausflug auf dem Programm, der uns in den Klettergarten des Gänsehäufels im 22. Wiener Gemeindebezirk führte.

Wir fuhren gemeinsam mit den Schüler*innen um 8:00 Uhr mit den öffentlichen Verkehrsmittel ins Gänsehäufel, wo die Schüler*innen in der Wiese geeignete Plätze zum Spielen suchten. Da wir erst um 12:30 Uhr einen Termin im Hochseilklettergarten bekommen hatten, konnten die Kinder zuvor noch diverse Aktivitäten, wie zum Beispiel Beachvolleyball, Fußball oder Basketball, ausüben.



Um 12:30 Uhr war es dann nun endlich soweit und die Schüler*innen konnten ihre Kletterkünste im Hochseilklettergarten sowie beim Kistenklettern unter Beweis stellen.

Die Kinder hatten sehr viel Spaß im Klettergarten, konnten neue Erfahrungen sammeln und im wahrsten Sinne des Wortes über sich hinauswachsen.





Am Nachhauseweg durfte ein Besuch im Eissalon „Trento“ in Kaisermühlen selbstverständlich nicht fehlen. Nachdem alle Schüler*innen mit einem Eis versorgt waren, machten wir uns auf den Weg zur U-Bahn, um die Rückfahrt zur Schule anzutreten.

Es war ein lustiger, abwechslungsreicher und schöner Tag, den wir gemeinsam verbringen durften.



In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen wunderbaren, erholsamen sowie stressfreien Sommer, bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und freuen uns auf das kommende Schuljahr 2022/23!

Das Team der Tagesbetreuung!